

Garagenbrand

Müden, Lk. Gifhorn (Nds). Zu einem Garagenbrand wurden die Feuerwehren aus Müden/Dieckhorst, Flettmar, Hahnenhorn, Meinersen sowie der Einsatzleitwagen aus Ahnsen gegen 19:30 h alarmiert. Beim Eintreffen der Feuerwehren stand die Garage bereits im Vollbrand. Die betroffene Garage war Bestandteil eines Garagenhofes. In der Garage sollten auch Gasflaschen lagern. Nach Polizeiangaben hatten die Mieter an einem BMW gearbeitet, der auch für Autorennen eingesetzt wird. Während der Arbeiten entdeckten die Schrauber das Feuer und konnten die Garage noch rechtzeitig verlassen, verletzt wurde niemand.

Die Feuerwehr war mit 50 Einsatzkräften vor Ort. Die Schnelle Einsatzgruppe (SEG) stellte einen Rettungswagen.

Der Löscheinsatz wurde unter umluftunabhängigem Atemschutz vorgenommen. Es konnte jedoch nicht verhindert werden, dass die Garage samt Fahrzeug komplett ausgebrannte. Eine Ausbreitung auf weitere Gargen konnte jedoch verhindert werden.

Um das zerstörte Fahrzeug aus der Garage zu ziehen und weitere Atemschutzgeräteträger zu haben wurde die Feuerwehr Meinersen nachalarmiert. Diese hat an ihrem Hilfeleistungslöschgruppenfahrzeug (HLF) eine Seilwinde, mit der das Wrack auf den Vorplatz gezogen wurde. Anschließend wurden noch weitere Glutnester mit der Wärmebildkamera gesucht und abgelöscht. Nach zwei Stunden konnten die Feuerwehren die Einsatzstelle wieder verlassen.

Text, Fotos: Carsten Schaffhauser

